

Je suis adhérente du CSMF depuis de nombreuses années. A la demande de M. Denis ROUYRE qui souhaitait une plus forte présence féminine au sein du bureau, qui était, à cette période très masculin, je me suis donc présentée pour faire partie du bureau de l'Association.

J'ai découvert que ce nouvel investissement au sein du CSMF me permettait d'apporter ma voix et celles des autres adhérents pour un meilleur fonctionnement de l'Association. J'ai remarqué que beaucoup d'adhérents ne pensent pas que leur voix et leurs suggestions peuvent aider et peuvent être des forces de propositions pour améliorer le CSMF. Les discussions que l'on peut avoir, dans les vestiaires essentiellement, peuvent soulever des difficultés dont le bureau n'a pas toujours connaissance. Le ressenti de nombreux adhérents n'est pas toujours connu car ceux-là ne contactent pas la direction par manque de temps, par réserve ou par peur de déranger.

Si certains adhérents ne craignent pas de faire connaître leurs désaccords et leurs mécontentements d'autres sont plus réservés à l'idée de contacter la direction et ce sont ces voix que je portent en participant au bureau.

Je souhaite donc continuer à faire partie du bureau malgré le fait que je sois à la retraite et peut être moins assidues aux cours.